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Полсотни шумных дошколят пришли сегодня в 

детский сад 
 

Каратаева В. 
 

1 июня еще пятьдесят таганрогских малышей получили возможность посещать 

детский сад. Две дошкольные группы открылись на базе 35-й школы. Для этого 

общеобразовательному учреждению пришлось «пожертвовать» целым крылом своего 

здания. 

Как  отметила директор  школы №35, депутат городской Думы Галина Полякова, эта 

«жертва» – в радость. И учителя, и ученики приняли шумных и задорных дошколят очень 

тепло. Теперь им предстоит жить вместе, ведь новый мини-детский сад стал не 

обособленным учреждением, а неотъемлемой частью школы – ее «дошкольной ступенью». И 

чтобы это случилось, очень многим – администрации Таганрога, городской Думе, 

управлениям образования и здравоохранения, педагогическому коллективу – пришлось 

проделать большую работу. Ее итог – две комфортные группы с игровыми и спальными 

комнатами, раздевалками и буфетными, просторный актовый зал, хозяйственный блок, 

отдельная игровая площадка на улице. Всего на ремонт и оборудование помещений для 

дошкольников было потрачено около пяти миллионов рублей. Большую часть времени 

малыши будут проводить в своих отдельных группах. А заниматься физкультурой, музыкой, 

изобразительным искусством их пригласят в те же классы, где «обитают» ученики младшей 

школы. Конечно, для этого придется серьезно пересмотреть расписание уроков, но педагоги 

готовы к таким переменам. 

– Дошколят мы рассматриваем как будущих учащихся 35-й школы, – говорит Галина 

Полякова. – Преемственность в столь сложном процессе, как воспитание детей, имеет 

огромное значение. Во многом маленький детский сад, открытый при школе №35, уникален. 

С детьми занимаются наши педагоги – учителя младших классов, психолог, логопед. 

Питаются малыши по отдельному меню, но еда для них готовится в школьной столовой, 

оборудованной самой современной техникой. Наблюдать за состоянием здоровья детей – 

задача  школьных медиков. То есть эти две дошкольные группы и школу мы ни в коем слу- 

чае не разделяем.  

1 июня 2012 года стал первым днем рождения «дошкольной ступени» 35-й школы. 

Поздравить ребят и родителей с праздником пришло немало гостей. И у каждого нашлись 

для малышей не только теплые слова, но и подарки. 

– Мы искренне рады, что теперь пятьдесят юных таганрожцев стали полноправными 

дошкольниками, – говорит первый заместитель главы администрации Таганрога Олег 

Деменев. – Ребята смогут посещать современный детский сад, получать знания, заводить 

новых друзей. 

Больше свободного времени появится у их мам. От администрации мы дарим 

малышам мягкие игрушки, чтобы в свои группы они приходили с интересом и желанием.  

Комплекты развивающих игр стали подарком маленьким «детсадовцам» от городской 

Думы. Их передала заместитель председателя Думы Елизавета Артемова. 

– В 2003 году Дума приняла программу по расширению сети дошкольных 

учреждений. За несколько лет нам удалось создать более трех тысяч мест – построить новый 

детский сад, отремонтировать и передать в муниципальную собственность помещения 

бывших дошкольных учреждений, открыть дополнительные группы в уже действующих, – 

отметила Елизавета Александровна. – Но работы впереди еще очень много. 

Конечно, с теплыми словами благодарности выступили и родители. Например, Лилия 

Обидина – мама одной из воспитанниц:  



 

 

– Теперь заниматься карьерой я могу со спокойной душой, ведь моя дочь будет 

находиться в заботливых руках воспитателей. Об этом мы мечтали не один год. 

Примерно о том же самом мечтают и родители еще порядка трех тысяч юных 

таганрожцев – такова на сегодняшний день очередь в дошкольные учреждения. Около 

тысячи из них – это ребята, которым «по возрасту» уже давно пора идти в детский сад. 

Хочется верить, что когда-нибудь и они смогут влиться в дружную семью таганрогских 

дошкольников.  


